

DEUXIÈME PARTIE

ÉPISODE 6

ÉOLE

Ulysse et ses compagnons rejoignent en courant la plage où ils avaient laissé leurs navires et le reste de leurs troupes. Ils emportent avec eux quelques uns des moutons du cyclope, afin d'avoir à manger pour la route.

Plusieurs journées de navigation s'ensuivent, sans jamais voir aucune terre à l'horizon. Soudain, un matin, quand paraît l'Aurore aux doigts de roses, les Grecs arrivent à l'île d'Éolie. Une île flottante, dirigée par le dieu Éole, le dieu des vents. Éole vit dans un magnifique palais, superbement décoré, où il vit dans la plus grande richesse, et fait chaque jour de somptueux festins.

Éole invite avec plaisir Ulysse et ses compagnons. Il veut tout savoir de leurs incroyables aventures. Il ne se lasse pas de les écouter, et il pose de nombreuses questions pour avoir de nombreux détails.



Ulysse et ses compagnons arrivent chez Éole, qui les invite dans son palais. Éole écoute avec plaisir le récit de toutes leurs aventures.

A la fin du banquet, Éole dit :

— Courageux Ulysse, tes hommes et toi avez affronté de pénibles épreuves. Moi, Éole, dieu des vents, je veux alléger vos souffrances. Prends ce sac. J'y ai mis tous les vents mauvais. Il ne faut jamais ouvrir ce sac. Je vais faire souffler une douce brise, qui vous ramènera sur votre côté d'Ithaque.

Ulysse prend le sac, et retourne sur son bateau, accompagné de ses hommes. Il met le sac au fond de la cale, et il dirige la navigation. Pendant neuf jours, les navires d'Ulysse avancent vite, grâce à la douce brise apportée par Éole.

— Regardez à l'horizon ! C'est notre bonne île d'Ithaque ! Demain, nous serons à la maison, enfin !

Ulysse va se coucher. Il laisse ses compagnons conduire le navire, heureux d'être presque arrivé à destination. Pendant qu'il dort, ses compagnons discutent.

— Vous avez vu le sac que le dieu Éole a donné à Ulysse ? Il doit être plein de richesses, de pièces d'or, de bijoux d'argent ! Et il garde tout pour lui, ce n'est pas juste ! Profitons qu'Ulysse dorme, et partageons-nous le butin !

Les compagnons d'Ulysse ouvrent le sac, et tous les vents mauvais s'en échappent. Une terrible tempête de vent surgit, qui transporte les navires bien loin de leur chère île d'Ithaque.



Les amis d'Ulysse ouvrent le sac et font
sortir tous les vents mauvais.
Une terrible tempête emporte
les navires très loin.